

# HOJA DE VIDA JUNTA DIRECTIVA



## Luis Orlando Álvarez Betancur

*Primer renglón principal*

Administrador de Negocios de la Universidad EAFIT, con máster en Administración del Instituto Tecnológico de Monterrey (México), y especialización en Gerencia de la Universidad de los Andes. Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde julio de 1998. De su experiencia laboral, se destaca que fue Vicepresidente Financiero de Cadenalco, Vicepresidente Financiero de Chaid Neme Hermanos, delegado de Presidencia de Bancoquía, Medellín y segundo Vicepresidente de Bancoquía, Bogotá, Gerente Financiero del Grupo Agenciauto, Medellín, así como Director Académico de la Universidad Eafit de Medellín. Perteneció a las Juntas Directivas de Nacional de Seguros, Arfisa, Seyco Estradas Bogotá y, Fiduciaria Fiducor. Actualmente, se desempeña como consultor independiente, y es miembro de Junta de la Asociación de Correcaminos, y Fundación Plan Internacional.



## Sandra Patricia Solórzano Daza

*Primer renglón suplente*

Matemática con especialización en Actuaría de la Universidad Nacional de Colombia, y Master of Business Administration (MBA) de la Universidad de los Andes. Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde julio de 2017. A lo largo de su destacada trayectoria profesional ha sido Presidente de BBVA Seguros Colombia y BBVA Seguros de Vida Colombia, así como miembro de la Junta Directiva de BBVA Valores Colombia S.A., Comisionista de Bolsa - BBVA Valores. Actualmente se desempeña como Presidente de Seguros Alfa S.A. y Seguros de Vida Alfa S.A. y pertenece a la Junta Directiva de la Federación de Aseguradores Colombianos (Fasecolda) y de Promigas S.A. ESP empresa transportadora y distribuidora de gas natural.



## José Mauricio Rodríguez Múnera

*Segundo renglón principal*

Administrador de Empresas del Colegio de Estudios Superiores de Administración (CESA). Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde junio de 2019. De su trayectoria se destaca que fue vicepresidente de Medios de Casa Editorial El Tiempo, Fundador y Director del Diario Económico Portafolio, rector del CESA, Embajador de Colombia en el Reino Unido, asesor del Alcalde Mayor de Bogotá, así como miembro de las Juntas Directivas de Casa Luker, Grupo Aval Acciones y Valores y de Colombia Telecomunicaciones S.A.E.S.P. Telefónica Colombia. Es docente de Liderazgo en la Universidad Externado de Colombia. Actualmente preside la Junta Directiva de Latam Colombia, es integrante del Consejo Directivo de la Fundación Compaz y de la junta asesora de la consultora Kearney.

# HOJA DE VIDA JUNTA DIRECTIVA



## **Luz Piedad Rugeles Ardila**

*Segundo renglón suplente*

Abogada de la Universidad Externado de Colombia, con especializaciones en derecho comercial y derecho financiero y bursátil de la Universidad Externado de Colombia. Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde abril de 2008. Tiene una vasta experiencia como consultora jurídica en mercado de capitales, derecho comercial y derecho financiero como abogada independiente y con la firma López Montealegre. Fue asesora jurídica y superintendente delegada de la Superintendencia de Valores (hoy Superintendencia Financiera de Colombia), coordinadora de la especialización en Derecho Financiero de la Universidad Externado de Colombia y jefe de Representación Externa de la División de Cobranzas Personas Jurídicas de la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN).



## **Mauricio Hernando Amador Andrade**

*Tercer renglón principal*

Administrador de empresas de la Universidad Javeriana con especializaciones en Análisis Financiero de Chase Manhattan Bank – Banco del Comercio, así como en Alta Gerencia de la Universidad Externado de Colombia y en el Programa Desarrollo Directivo de Inalde Business School de la Universidad de la Sabana. Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde febrero de 2002. De su amplia trayectoria se destaca que fue Vicepresidente Financiero de Liberty Seguros de Vida, de Latinoamericana de Seguros de Titularizadora Colombiana, y de Seguros del Comercio, Presidente de Pensiones y Cesantías Santander, de Davivir, y de Leasing del Comercio, coordinador de Convenios Internacionales del Banco de la República, así como Gerente Regional, Asistente de Vicepresidencia y Subdirector Internacional del Banco del Comercio. Fue miembro de las Juntas Directivas de Fondos y Pensiones Protección, AFP Capital de Chile, Empresa de Teléfonos de Bogotá, Fiduciaria Davivienda y Corfitolima. Se desempeña como consultor financiero independiente y es miembro del Comité de Riesgos de Porvenir, y asesor de la Junta Directiva de la Fiduciaria Popular. También es profesor de Posgrado y Maestría en Seguridad Social de la Universidad Externado y miembro del equipo de investigación de la misma.



## **Germán Michelsen Cuéllar**

*Tercer renglón suplente*

Economista de la Universidad Javeriana. Ha participado en el Programa de Alta Gerencia de la Universidad de los Andes. Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde agosto de 2018. Se destaca su experiencia en el Banco de Bogotá durante 44 años en cargos como Vicepresidente del Banco de Bogotá Trust Co, Vicepresidente Asistente de la División Internacional, Gerente de la Agencia del Banco de Bogotá Nueva York, Vicepresidente de Créditos Especiales, Vicepresidente Empresarial, Vicepresidente de Internacional y Tesorería, Vicepresidente Servicios Bancarios, Vicepresidente Financiero, Vicepresidente de Crédito y Asesor de la Vicepresidencia de Crédito. Fue miembro de la Junta Directiva de Grupo Aval Acciones y Valores, Indufinanciera, Porvenir y Corficolombiana. Se desempeña como consultor empresarial independiente, y es miembro de la Junta Directiva de Fiduciaria Bogotá, Hoteles Estelar y Almagora.

# HOJA DE VIDA JUNTA DIRECTIVA



## **Gabriel Mesa Zuleta**

*Presidente de la Junta Directiva  
Cuarto renglón principal*

Abogado del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario. Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde abril de 2004. A lo largo de su trayectoria profesional ha sido secretario privado del Ministerio de Desarrollo Económico, vicepresidente y secretario general de la Bolsa de Bogotá, subdirector y director del Departamento Administrativo de la Presidencia de la República y presidente de Telecom. Fue miembro de la Junta Directiva del Banco Cafetero, Grupo Aval Acciones y Valores y Admicentros. Es presidente de Sadinsa y miembro de las juntas directivas de Seguros de Vida Alfa y Seguros Alfa.



## **Mauricio Fernández Fernández**

*Cuarto renglón suplente*

Economista de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, con estudios de maestría en Ingeniería Industrial de la Universidad de los Andes. Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde mayo de 2002. De su trayectoria se destaca su experiencia como subgerente de Operación Bancaria, subgerente industrial, subdirector general y subdirector financiero de Proexpo en el Banco de la República, presidente de Caxdac, gerente financiero del Banco del Pacífico en Liquidación, vicerrector administrativo y decano de la Facultad de Economía de la Universidad de La Salle. Fue miembro de las juntas directivas de Caxdac y de la Corporación Financiera de Desarrollo (antes Popular), del Fondo Nacional de Garantías y de Conastil. Es consultor independiente y miembro de las juntas directivas de la Fiduciaria Popular y del Fondo Mutuo de Inversiones del Banco de la República (FIMBRA). Además participa y ha participado en Asesorías Técnicas que ofrece el Banco Interamericano de Desarrollo-BID a los países miembros.



## **Javier Díaz Molina**

*Quinto renglón principal*

Economista de la Universidad Nacional de Colombia. Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde mayo de 2003. De su experiencia profesional se destaca que fue vicepresidente técnico y vicepresidente de Analdex. Es miembro activo de las juntas directivas de Procolombia, Smurfit Kappa Colombia, Fiducóldex y Alpopular. Es presidente de Analdex desde 1997.



## **Diego Fernando Solano Saravia**

*Quinto renglón suplente*

Ingeniero de sistemas de la Universidad de los Andes, con máster en Administración de Negocios de The Wharton School University of Pennsylvania. Es miembro de la Junta Directiva del Banco Popular desde marzo de 2019. Actualmente se desempeña como vicepresidente sénior financiero de Grupo Aval Acciones y Valores y es miembro del Consejo Directivo de la Fundación Microcrédito Aval. En su trayectoria se destaca que fue vicepresidente de Planeación Corporativa del Grupo Aval Acciones y Valores, así como miembro de las juntas directivas de Corficolombiana S.A., Fondo de Pensiones y Cesantías Porvenir y Megabanco. También fue Associate Principal en McKinsey & Co., y ocupó varias posiciones directivas en el Grupo Santander en Colombia.